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ATA DE REUNIÃO

ANO 20 - EDIÇÃO Nº 500  - PATROCÍNIO - MG, 01 de NOVEMBRO de 2019

ATA DA 33ª (TRIGÉSIMA TERCEIRA) 
R E U N I Ã O  O R D I N Á R I A  D A  3 ª 
(TERCEIRA) SESSÃO LEGISLATIVA 
D A  L E G I S L AT U R A  2 0 1 7 / 2 0 2 0 , 
realizada no dia vinte e dois de outubro de 
dois mil e dezenove, sob a presidência do 
Sr. Ver. Florisvaldo José de Souza. Havendo 
número legal o Sr. Presidente declarou, em 
nome de Deus, aberta esta reunião às 
dezenove horas e dez minutos. Foi 
executado o Hino de Patrocínio. A 
mensagem bíblica foi lida pelo Sr. Ver. José 
Roberto dos Santos (Salitre). Estavam 
presentes, na primeira chamada, os (as) 
Srs. (as) Vereadores (as): Adriana Fátima 
de Paula Magalhães; Carlos Alberto Silva 
(Carlão); Joel da Silva Carvalho; José de 
Arimatéia Neves; José Roberto dos Santos 
(Salitre); Marcilene Jacinto Queiroz; Neuza 
Mendes; Paulo Rober to dos Santos 
(Panxita); Raquel Aparecida Rezende 
Morais; Roberto Margari de Souza; Ricardo 
Antoni Rodrigues (Balila), Rogério Moreira 
Silva (Rogério Nelis) e Thiago Oliveira 
Malagoli. A Ata da 32ª (Trigésima Segunda) 
Reunião Ordinária da 3ª (Terceira) Sessão 
Legislativa da Legislatura 2017/2020 foi 
aprovada por unanimidade. O Sr. Ver. 
Rogério Nelis pediu que fosse incluída na 
leitura das correspondências sentença 
judicial determinando a retificação de seu 
nome, que passará a ser Rogério Moreira 
Nelis Silva; que dará a transparência e 
publicidade devidas através da imprensa. 
Na lei tura das cor respondências e 
comunicações foram lidos: a sentença 
judicial determinando ao Car tório a 
retificação na certidão de nascimento do 

vereador Rogério Nelis, que passará a 
assinar Rogério Moreira Nelis Silva; o 
convite para inauguração do Templo da 
Igreja Evangélica Assembléia de Deus no 
dia 16 de novembro às 18h30min na rua 
José Novais, nº 939, distrito de Silvano; a 
justificativa de ausência do vereador Prof. 
A lexandre  V i tor  Cast ro  da Cr uz  e 
Comunicação Interna devido à sua 
par t ic ipação no evento “Anál ise e 
Discussão da LOA 2020 pelo Legislativo” 
realizado em Belo Horizonte e cumprimento 
de agenda com o deputado Hely Tarquínio, 
bem como com a Secretária de Educação 
Júlia Santana; e a Comunicação Interna 
encaminhada pelo Setor de Compras e 
Licitações acerca da transmissão ao vivo 
das sessões públicas de licitações, 
esclarecendo que somente a sessão do dia 
19 de junho não foi transmitida por 
problemas técnicos. O Sr. Ver. Ricardo Balila 
disse que requeria a retirada de pauta da 
Indicação nº 1355/2019, visto que a 
mesma já foi objeto de Indicação de autoria 
da vereadora Neusa Mendes; que sua forma 
de indignação como parlamentar faz com 
que ele tome certas atitudes; que pediria 
perdão ao vereador José de Arimatéia se ele 
estivesse presente quanto à parte pessoal, 
não quanto a ele ser vereador; que ele há 
algum tempo não demanda sobre assuntos 
pessoais; que tem muito a dizer ao vereador 
como parlamentar; que a partir de hoje 
defenderá o Pronto Socorro; que como 
vereador o Dr. Ari não teve coragem de dizer 
ao cidadão que possui 2 (dois) processos 
no Ministério Público. O Sr. Presidente disse 
que dará a palavra ao vereador Ricardo 
Balila no Grande Expediente, a fim de dar a 
devida sequência à reunião, e quando o 

vereador José de Arimatéia Neves estiver 
presente. A Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
Queiroz pediu que fosse retificada a Ata 
constando a leitura de ofício justificando 
sua ausência na reunião da semana 
anterior. O Sr. Presidente disse que 
informaria a população quanto ao seguinte: 
que a Câmara Municipal é uma Casa de Leis 
de respeito; que tem sido administrada com 
responsabilidade e economia; que tem se 
desdobrado para geri-la; que possui 75 
(setenta e cinco) servidores, cujo lanche 
diário custa R$ 1,54 (um real e cinquenta e 
quatro centavos) para cada um; que a 
maioria da população que vem a esta Casa é 
humilde e tem a oportunidade de também 
tomar um “café”, além dos próprios 
vereadores e das pessoas que lhes 
procuram em seus gabinetes; que em 
resposta à cobrança por parte da população 
determina que a partir de hoje se qualquer 
vereador fizer alguma menção contrária a 
qualquer outro vereador sobre sua vida 
pessoal o encaminhará ao Conselho de 
Ética, independentemente de ser oposição 
ou situação; que fará uma reunião com a 
Mesa Diretora, que não aceitará mais 
situações desta natureza; que é honesto e 
transparente, tendo administrado esta Casa 
com o apoio de todos os servidores; que 
tem cer teza de que todos eles se 
desdobram para realizarem suas funções, 
porque vai constantemente até a sala de 
cada um cobrando que o ajudem a 
administrar esta Casa; que exige respeito 
p e l o  t r a b a l h o  q u e  a q u i  v e m 
desempenhando; que não deixará ninguém 
“bagunçar” as reuniões. O Sr. Ver. Paulo 
Roberto dos Santos disse que parabenizava 
o Sr. Presidente; que a questão referente ao 
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lanche é um desacato ao servidor; que o 
lanche está à disposição de todos que 
visitam esta Casa; que pelo serviço 
prestado à população é justo que todos os 
servidores tenham um lanche bem servido; 
que o certo é melhorar, nunca piorar. O Sr. 
Ver. Carlos Alberto Silva (Carlão) disse que 
parabenizava o Sr. Presidente pela conduta; 
que o certo é melhorar o que está ruim e 
m a n t e r  o  q u e  e s t á  b o m .  F o r a m 
apresentados,  sem d iscussões,  e 
encaminhados à Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação, para a emissão dos 
devidos pareceres, os seguintes processos: 
Processo de Lei nº 403/2019 – Denomina 
de Laurindo Dias Damasceno, o logradouro 
público que especifica (autor: Ver. Joel de 
Carvalho). ORDEM DO DIA. 2ª (SEGUNDA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. Processo de Lei 
nº 388/2019 – Altera o inciso II do art. 4º da 
lei nº 5088 de 26 de março de 2019. (autor: 
Ver. Ricardo Balila). O Sr. Ver. Ricardo Balila 
disse que terminaria o comentário sobre o 
cafezinho. O Sr. Presidente disse que 
falariam somente sobre o projeto em pauta. 
O Sr. Ver. Ricardo Balila disse que 75 
(setenta e cinco) funcionários. O Sr. 
Presidente disse que suspenderia a reunião 
por 5 (cinco) minutos e que se o vereador 
insistisse terminaria a reunião. O Sr. Ver. 
Ricardo Balila disse que falaria no Grande 
Expediente a fim de esclarecer realmente o 
que quis dizer por ser um direito seu. 
Processo APROVADO por unanimidade. 
Processo de Lei nº 394/2019 (PL nº 
45/2019) – Altera os parágrafos 1º e 2º do 
art. 3º da Lei 5.126/2019 que autoriza o 
Poder  Execu t i vo  a  a l i ena r  imóve l 
pertencente ao patrimônio municipal, e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Decreto 
Legislativo nº 162/2019 – Concede Título 
de Cidadão Honorário ao Pastor Izaias José 
de Souza Filho (autor: Vereador Roberto 
Margari). Processo APROVADO por 
unanimidade. 1ª (PRIMEIRA) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO. Processo de Lei nº 382/2019 - 
Denomina de Belchior de Oliveira o trecho 
correspondido entre a Rua Romeu Castro 
Alves até a Av. Joaquim Pedro Barbosa, 
setor 39, quadra 10 e 22, do Bairro Ouro 
Preto (autor: Vereador Roberto Margari). 
Pareceres pela tramitação com proposição 
de emendas. Foram lidas as emendas. 
Processo APROVADO por unanimidade 
com a realização das emendas propostas. 

Processo de Lei nº 401/2019 (PL nº 
47/2019) – Dispõe sobre a autorização de 
dispensa do chamamento público para 
conceder repasse ao Hospital do Câncer de 
Patrocínio “Dr. José Figueiredo” – 
objetivando o atendimento na área da saúde 
e dá outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Pareceres pela tramitação. 
Processo APROVADO por unanimidade. 
Processo de Lei nº 402/2019 (PL nº 
48/2019) – Dispõe sobre a autorização de 
dispensa do chamamento público para 
celebração de parceria com o Hospital do 
Câncer de Patrocínio “Dr. José Figueiredo” 
– objetivando auxílio na construção da sede 
do Hospital do Câncer e dá outras 
providências (autor: Prefeito Municipal). 
Pareceres pela tramitação. Processo 
APROVADO por unanimidade. DISCUSSÃO 
E VOTAÇÃO ÚNICA. Foram APROVADAS, 
em bloco e por unanimidade, as seguintes 
INDICAÇÕES: De autoria do Sr. Ver. Roberto 
Margari: nº 1342/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a construção 
da segunda pista nas vias da av. João Alves 
do Nascimento. De autoria do Sr. Ver. 
Thiago Malagoli: nº 1343/2019, ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal solicitando mais 
bicicletários em pontos estratégicos em 
favorecimento aos ciclistas; nº 1346/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
que a economia gerada à partir do recurso 
financeiro proveniente da PEC 5478/19, 
que disponibiliza recurso federal da ordem 
de aproximadamente R$ 4.000.000,00 
(quatro milhões de reais) para Patrocínio, 
seja utilizada para reajuste dos servidores 
municipais. De autoria da Sr.ª Ver.ª 
Marcilene Jacinto Queiroz: nº 1344/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando 
um posto de atendimento do DAEPA para 
emissão de vistos nas repar tições da 
Prefeitura. De autoria do Sr. Ver. Joel da Silva 
Carvalho: nº 1345/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a construção 
de uma nova ponte de concreto e vigas de 
aço  no  Cór rego  Duas  Pontes ,  na 
comunidade de Córrego da Mata (Indicação 
nº 578/2018). De autoria do Sr. Ver. Ricardo 
Balila: nº 1347/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando verba para a 
aquisição de uma Vam ou Kombi zero km 
para  a instituição Lar da Criança; nº 
1348/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando a construção de redutores de 
velocidade na rua Divino Gonçalves de 
Oliveira, próximo ao nº 888, no bairro 

Ipiranga; nº 1349/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando uma bomba 
de água extra e um gerador de energia na 
comunidade r ural  de Caxambu; nº 
1350/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando a fiscalização e ligação do 
esgoto das últimas ruas do bairro Carajás; 
nº 1351/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a contratação de mais 
médicos para o atendimento dos pacientes 
do  Pron to  Socor ro  Mun ic ipa l ;  n º 
1352/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando melhorias nas instalações do 
Pronto Socorro como novos bebedouros de 
água, postes com tomadas e outro ar 
condicionado na recepção; nº 1353/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
reforma e iluminação do balão da av. 
Jacinto Barbosa com a av. João Alves do 
Nascimento, em frente à casa do Sr. Altair 
da Reunidas; nº 1354/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a reforma da 
quadra e do Conselho Comunitário da 
comunidade rural de Santo Antônio do 
Quebranzol; nº 1355/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a cobertura 
da quadra de esportes da comunidade rural 
de Mata do Silvano; nº 1356/2019, ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando a 
limpeza ao longo da rua Divino Gonçalves 
de Oliveira, no bairro Ipiranga. A Sr.ª Ver.ª 
Neusa Mendes disse que a Indicação nº 
1345/2019 de autoria do vereador Joel já foi 
objeto de Indicação de autoria; que não a 
prejudicariam, mas que assinaria com ele a 
Indicação. O Sr. Ver. Joel da Silva Carvalho 
disse que já existe Indicação aprovada 
individual para cada solicitação constante 
na Indicação nº 1354/2019 de autoria do 
vereador Ricardo Balila. O Sr. Ver. Thiago 
Malagoli disse que têm comemorado a nível 
federal e municipal o dinheiro referente ao 
Pré-sal no valor de R$ 4.200.000,00 
(quatro milhões e duzentos mil reais); que 
algumas leis precisam ser respeitadas; que 
esse valor não pode vir direto para custeio 
ou para o funcionário público; que esse 
valor gerará economia aos cofres públicos; 
que foram vendidos R$ 12.000.000,00 
(doze milhões de reais) para serem 
transferidos ao IPSEM; que há nesta Casa 
outro projeto para que sejam alienados 
outros imóveis, cujo lance mínimo é de R$ 
7.000.000,00 (sete milhões de reais); que 
e s t ã o  d i s p o n d o  d e  c e r c a  d e  R $ 
20.000.000,00 (vinte milhões de reais) do 
patrimônio municipal durante 3 (três) anos; 
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que saímos de uma arrecadação de R$ 
180.000.000,00 (cento e oitenta milhões de 
reais) para R$ 320.000.000,00 (trezentos e 
vinte milhões de reais); que o orçamento 
municipal teve aumento e ainda aumentará 
mais no próximo ano; que chegou a hora do 
servidor público; que a receita do município 
foi duplicada, imóveis foram vendidos e 
ainda serão, tendo mais estes R$ 
4.000.000,00 (quatro milhões de reais); 
que o parlamento é forte e há fundamento, 
porque há dinheiro para tal; que pede a 
recomposição salarial de no mínimo 2017 
quando o município não tinha dinheiro; que 
o  Pre f e i t o  d i sse  em reun i ão  que 
encaminhará o projeto referente ao Plano de 
Cargos e Carreiras da Educação e projeto 
sobre as monitoras; que pede que todos 
cobrem pela recomposição de 2017 ao 
servidor; que hoje o município está bonito 
por causa dos servidores; que não há mais 
desculpas, uma vez que há dinheiro para tal; 
que podem solicitar que a devolução do 
duodécimo seja para a recomposição do 
servidor público municipal. O Sr. Ver. 
Roberto Margari disse que há demanda ao 
torno da av. João Alves do Nascimento para 
o alargamento da mesma em parte de sua 
extensão; que com os semáforos o espaço 
para os carros transitarem ficou pequeno; 
que isso dará uidez ao trânsito; que a 
parceria entre Executivo e Legislativo fará 
com que a população veja sua Indicação 
atendida. O Sr. Presidente disse que há 
Indicação de sua autoria para colocação de 
redutores de velocidade na BR 365; que o 
DNIT autorizou o Prefeito colocar os 
redutores de velocidade próximo aos 
bairros Amir Amaral e Congonhas, mas 
determinou que a afixação das placas de 
s i na l i z ação  se j a  p r év i a  e  com o 
acompanhamento da Polícia Federal, da 
SESTRANS e de seu engenheiro; que a 
abertura da via para o bairro Congonhas 
iniciou, uma luta de mais de 30 (trinta) anos 
vencida através do apoio do Prefeito; que a 
deputada Greyce Elias conseguiu através de 
uma emenda impositiva a passarela para o 
bairro; que outras medidas serão tomadas 
quando esta for construída; que também lhe 
foi informado que a colocação dos radares 
depende de uma licitação cujo prazo será de 
12 (doze) meses. O Sr. Ver. Carlos Alberto 
Silva (Carlão) disse que gostaria de assinar 
a Indicação nº 1346/2019 com o vereador 
Thiago; que é companheiro nesta luta. O Sr. 
Ver. Paulo Roberto dos Santos (Panxita) 

disse que parabenizava o vereador Thiago e 
gostaria de assinar com ele a Indicação de 
sua autoria; que também luta pelos 
servidores desde 2017 quando estes não 
tiveram aumento; que isso é o mínimo que 
podem fazer por eles. O Sr. Presidente disse 
que  o vereador Thiago poderia autorizar a 
assinatura por todos os demais vereadores. 
O Sr. Ver. Ricardo Balila disse que se 
empolga ao defender, mas que não poderia 
deixar de continuar o assunto acerca do 
vereador José de Arimatéia. O Sr. Presidente 
disse que o vereador falará no Grande 
Expediente; que os vereadores que nas 
próximas reuniões quiserem utilizar do GE 
devem se inscrever previamente. Foram 
APROVADAS, em bloco e por unanimidade, 
as seguintes MOÇÕES DE APLAUSOS: De 
autoria do Sr. Ver. José de Arimatéia Neves: 
nº 458/2019, ao Sr. Clênio José da Silva; nº 
459/2019, ao Sr. João Marcos da Silva. De 
autoria da Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto 
Queiroz: nº 460/2019, ao  Sr. Geraldo 
Eustáquio de Oliveira (Fofão). De autoria do 
Sr. Ver. Joel da Silva Carvalho: nº 461/2019, 
ao Sr. Geraldo Magela da Costa; nº 
462/2019, ao Sr. Andreino Vicente de 
Oliveira. Foi feita a verificação de presença. 
GRANDE EXPEDIENTE. O Sr. Ver. Paulo 
Roberto dos Santos (Panxita) disse que 
gostaria de justificar diárias recebidas a fim 
de ir até Brasília em busca de recursos; que 
esteve com a deputada Greyce Elias e 
conseguiu um valor de R$ 176.000,00 
(cento e setenta e seis mil reais) para a 
Secretaria de Esportes; que esse dinheiro já 
está disponível e será pago tão logo a 
Secretaria envie o projeto do Campeonato 
Regional que realizará; que juntamente com 
o Vice-Prefe i to Gustavo Brasi le i ro 
conseguiu outras verbas; que mostraria um 
vídeo com o senador Rodrigo Pacheco, que 
disponibilizou R$ 600.000,00 (seiscentos 
mil reais) para a compra de um aparelho de 
hemodinâmica, com o senador Carlos 
Viana, que também disponibilizou R$ 
600.000,00 (seiscentos mil reais), e com a 
deputada Greyce Elias, que tem feito um 
trabalho brilhante para Patrocínio; que é 
gratificante ser bem recebido por senadores 
que ainda atendem seu pedido; que isso faz 
valer a pena o requerimento de diárias; que 
pediu à deputada Greyce verba para a 
construção da passarela no bair ro 
Congonhas; que mostraria um vídeo com a 
deputada e o General Santos Filho, Diretor 
Geral do DNIT, sobre os recursos para a 

construção da passarela e a duplicação da 
BR 365; que a deputada conseguiu emenda 
de R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) 
para que o DNIT construa passarelas, 
sendo que a primeira a ser construída será a 
do bairro Congonhas; que não foi ao 
gabinete do senador Anastasia, porque este 
seria procurado pelo vereador José de 
Arimatéia a fim de conseguir outros R$ 
600.000,00 (seiscentos mil reais); que 
trouxe mais de R$ 6.000.000,00 (seis 
milhões de reais) para o município para 
justificar seus pedidos de diárias; que 
agradecia a população patrocinense; que 
não tem medo de pegar diárias porque pode 
justificá-las. O Sr. Ver. José de Arimatéia 
Neves disse que muitos têm dificuldade de 
agradecer; que agradece pelo apor te 
recebido pela Santa Casa neste ano que não 
estava previsto; que haverá equipamentos 
novos; que a chegada do aparelho de 
aerodinâmica proporcionará até mesmo a 
realização de neurocirurgias; que temos 
bons profissionais, mas precisávamos de 
equipamento; que farão cateterismo e 
outros procedimentos; que isso não é 
partidário, mas uma luta por vidas; que 
desta forma o trabalho nunca é em vão. O 
Sr. Ver. Paulo Roberto dos Santos (Panxita) 
disse que recebeu pedidos da comunidade 
d e  C h a p a d ã o  d e  Fe r r o  q u a n t o  à 
precariedade da estrada e que gostaria que 
todos solicitassem o apoio do Secretário de 
Obras o atendimento dos moradores. O Sr. 
Ver. Carlos Alberto da Silva (Carlão) disse 
que parabenizava o vereador Panxita; que 
não teve a mesma oportunidade que ele 
junto aos deputados. O Sr. Presidente disse 
que à  época das e le ições a lguns 
cafeicultores lhes apoiaram; que eles se 
propuseram a ajudar a Administração na 
construção de uma creche na comunidade 
de Martins com a doação do terreno; que 
isso está em andamento, mas em breve 
será concretizado; que sabe que também os 
vereadores Joel e Marcilene têm lutado pelo 
mesmo fim; que em pouco tempo será 
finalizada a construção da ponte Alaor 
Borges. O Sr. Ver. Ricardo Balila disse que 
se desculpava com a população; que a 
partir de hoje será defensor do Pronto 
Socorro; que gostaria de dizer ao vereador 
Ari que não debate sobre pessoas e suas 
famílias; que quanto a isso pedia desculpas 
a ele; que o Dr. Ari impetrou 3 (três) 
processos, sendo um no Tribunal de Contas 
e dois no Ministério Público; que fez isso 
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junto com seu advogado Cássio Remis; que 
na gestão passada não fez nada disso em 
face do então Prefeito; que foi dito que 
nunca fez um Requerimento de Informação; 
que o vereador disse que foram devolvidos 
p a r a  o  g o v e r n o  d o  E s t a d o  R $ 
14.000.000,00 (quatorze milhões de reais); 
que gostaria de fazer um Requerimento para 
que a Administração traga o extrato da 
conta  da Caixa Econômica Federal em que 
esse valor está depositado; que o governo 
de Minas Gerais deve ao município mais do 
que este valor; que, então, o Prefeito não 
devolveria o mesmo sabendo disso. Foi 
APROVADO o prazo de outros 5 (cinco) 
minutos para o vereador Ricardo Balila. O 
Sr. Ver. Ricardo Balila disse que também 
pedirá informações sobre os processos de 
autoria do vereador Ari contra o Pronto 
Socorro; que este está sendo construído 
com o dinheiro do povo; que o vereador diz 
se r  hones to  e  não  te r  p rob lemas 
c o m  a  j u s t i ç a ;  q u e  u m  d o s 
p r o c e s s o s  c o n t r a  o  D r.  A r i  s e 
refere ao crime de peculato (Processo nº 
0004197465200188130481); que nunca 
v iu  o  vereador  a tendendo o povo 
gratuitamente a não ser em época de 
eleição; que outro processo se refere à 
i m p r o b i d a d e  ( P r o c e s s o  n º 
50018782020188130481); que em um foi 
contratada a funcionária Luciana, que 
nunca veio a esta Casa; que também foi 
contratada a funcionária Daniela, que 
assinava os holerites no sítio em São João 
da Serra Negra; que a população pode ver a 
índole do vereador Ari. Foi APROVADO o 
prazo de outros 5 (cinco) minutos para o 
vereador Ricardo Balila. O Sr. Ver. Ricardo 
Balila disse que quando o vereador Ari 
i n v e n t a r  m e n t i r a s  o  f a ç a  c o m 
responsabilidades; que há um vídeo que ele 
difama sua pessoa física; que contará à 
população o que o vereador Ari fez desde 
2008 junto com o Cássio Remis a fim de 
prejudicar o povo; que a promotora ou o 
Tribunal de Contas não permitiria a obra do 
Pronto Socorro se houvesse algo errado; 
que o Dr. Ari está difamando até o Tribunal; 
que desde momento em diante defenderá o 
Pronto Socorro e tudo o que o vereador tem 
feito para atrapalhar juntamente com seu 
grupo político; que pedia que o Dr. Ari e o 
Cássio, que manda nele, montassem um 
projeto para falar de sua vida física; que não 
respeita o vereador Ari como parlamentar. 
Foi APROVADO o prazo de outros 5 (cinco) 

minutos para o vereador Ricardo Balila. O 
Sr. Ver. Thiago Malagoli disse que conhece a 
questão sobre o valor referente ao Pronto 
Socorro; que o dinheiro está aqui, mas o 
município perdeu o prazo e agora está 
utilizando o dinheiro da Vale, que era para 
fazer a avenida, no Pronto Socorro; que o 
Estado solicitou a devolução desse valor, 
mas a Prefeitura entrou na justiça devido ao 
que é devido ao município pelo Estado, 
cerca de R$ 12.000.000,00 (doze milhões 
de reais) da Saúde; que o município tem 
uma decisão liminar favorável nesse 
sentido; que o Prefeito se reuniu com o Bilac 
Pinto em Belo Horizonte e este disse que 
cederá o dinheiro para a construção da 
avenida; que não está sendo pego de 
surpresa. O Sr. Ver. Ricardo Balila disse que 
em várias atas das reuniões podem ver 
menção à perda do recurso; que a mentira 
não prossegue diante da verdade; que pede 
ao Prefeito que atenda sua solicitação 
quanto ao Lar da Criança; que todos sabem 
sobre a dificuldade da falta de água; que 
espera o atendimento de suas solicitações. 
A Sr.ª Ver.ª Marcilene Jacinto disse que 
apresentou Indicação no dia 08/10 junto à 
Mitra Diocesana; que ainda não têm o 
ter reno, por isso não fez nenhum 
comentário anteriormente; que não foi 
possível concretizar em relação ao espaço 
porque o mesmo é um estacionamento; que 
faz um trabalho direcionado às crianças e 
adolescentes; que auxiliará o Executivo para 
que haja o espaço adequando para a 
construção do Centro de Educação Infantil, 
mas que nada ainda está formalizado. O Sr. 
Ver. José de Arimatéia Neves disse que esta 
é a Casa do debate de ideias, não de 
invenções de quem não as tem; que não 
mudou seu discurso; que podem lhe 
interpelar judicialmente, se quiserem; que 
calúnias forem di tas acionará sua 
assessoria jurídica; que o Balila lhe pegou 
como opositor, mas o ignorará porque não 
fará tal papel; que diante do juiz ele terá de 
confirmar tudo o que foi dito; que nunca foi 
contra o Pronto Socorro; que está aqui para 
fiscalizar; que têm de atuar com lisura por 
se tratar com dinheiro público; que o 
dinheiro foi perdido; que não tem como ser 
contra se ele próprio conseguiu os R$ 
14.000.000,00 (quatorze milhões de reais); 
que o vereador Balila não tem condições de 
debater com ele; que é possível verificar 
junto à “praça” se ele é ou não honesto; que 
o povo quer transparência, não corrupção e 

desmandos; que se está fiscalizando é 
porque não quer nada disso; que até nesta 
Casa há coisas desonestas, como 
mordomias. O Sr. Presidente disse que 
nesta Casa não há mordomias. O Sr. Ver. 
José de Arimatéia Neves disse que debate 
ideias, não pessoas ou suas famílias; que 
ninguém está acima da lei; que não tem 
vergonha do que fez nem do que fará, que 
sempre será para o bem do povo. O Sr. 
Presidente declarou, em nome de Deus, 
encerrada esta reunião, da qual lavrei esta 
Ata que, lida e julgada conforme, será 
assinada pelos (as) senhores (as) 
vereadores (as) presentes. Palácio do 
Legislativo, Sala das Sessões, em vinte e 
dois de outubro de dois mil e dezenove.
Andréia Côrtes Pereira Queiroz

PORTARIA N° 87, DE 30 DE OUTUBRO DE 
2019. ESTABELECE CRITÉRIOS PARA O 
USO MODERADO DE ÁGUA MINERAL.
  O Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio, no uso de suas atribuições que 
lhe confere a Lei Orgânica do Município e o 
Regimento Interno da Câmara Municipal: 
RESOLVE:
  Art. 1° - Estabelecer critérios para a 
utilização moderada da água mineral pelos 
gabinetes na Câmara Municipal de 
Patrocínio com vistas à redução de gastos.
  Art. 2º - O Setor de Almoxarifado somente 
através de Requisição assinada pelo 
vereador disponibilizará água mineral 
engarrafada.
Parágrafo único - Serão disponibilizados 8 
(oito) fardos mensais por gabinete.
  Art. 3° - Determinar que esta Portaria entre 
em vigor na data de sua publicação.
Patrocínio-MG, 30 de outubro de 2019.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio

PORTARIA Nº 88, DE 30 DE OUTUBRO DE 
2019. ESTABELECE PRAZO MÍNIMO PARA 
NOMEAÇÃO NO MESMO CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR EXONERADO. 
  O Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio, no uso de suas atribuições 
legais: CONSIDERANDO que a atuação da 
Administração Pública deve se pautar nos 
princípios da publicidade, legalidade, 
impessoalidade, moralidade e eficiência, 
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insculpidos no artigo 37, caput, da Carta da 
República; CONSIDERANDO os casos 
recentes de exonerações de assessores 
parlamentares que receberam suas 
rescisões e, rapidamente, retornaram ao 
cargo. CONSIDERANDO que a inexistência 
de intervalo entre a exoneração e nomeação 
do assessor parlamentar para o mesmo 
cargo pode ser interpretado como violação 
ao princípio da moralidade administrativa e 
consequente mau uso do erário público por 
eventual antecipação de verbas rescisórias. 
RESOLVE:
   Art. 1º - O assessor parlamentar ocupante 
de Cargo em Comissão que for exonerado 
não poderá ser nomeado para ocupar o 
mesmo cargo antes de decorridos 90 
(noventa dias) dias, a contar da data da 
exoneração.
   Art. 2º - Determinar que esta Portaria 
entre em vigor na data de sua publicação no 
Placard da Câmara Municipal. 
Patrocínio/MG, 30 de outubro de 2019.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº 89, DE 1º DE NOVEMBRO DE 
2019. AUTORIZA A PROGRESSÃO DO 

SERVIDOR DO PODER LEGISLATIVO DE 
ACORDO COM O PLANO DE CARREIRAS E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS
  O Presidente da Câmara Municipal de 
Patrocínio, no uso de suas atribuições, 
CONSIDERANDO que a Lei Complementar 
nº 78, de 20 de dezembro de 2010, em seu 
art. 51, autoriza a progressão do servidor 
público provido em cargo efetivo, RESOLVE:
  Art. 1º - Autorizar à servidora abaixo 
designada a progressão do respectivo nível 
no plano de cargos e carreiras do Poder 
Legislativo Municipal, Lei Complementar nº 
78, de 20 de dezembro de 2010, a saber:
NOME: Valéria Cândida Lopes Resende
CARGO: Auxiliar de Serviços Gerais - Nível I 
– P03
NOVO ENQUADRAMENTO: Nível I – P06
  Art. 2º - Determinar que esta Portaria entre 
em vigor na data de sua publicação.
Patrocínio, 1º de novembro de 2019.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

Processo nº: 31/2019
Modalidade: Pregão - RP 22

Edital nº: 26/2019
Tipo: Menor Preço Por Item
Objeto: REGISTRO DE PRECOS PARA 
CONTRATACAO DE PESSOA JURIDICA 
PARA FUTURAS PRESTACOES DE 
SERVICO DE DIAGRAMACAO DO 
JORNAL O LEGISLATIVO MUNICIPAL DA 
CAMARA MUNICIPAL DE PATROCINIO
   A Câmara Municipal de Patrocínio torna 
público que no dia 14 de novembro de 
2019 às 14:00 hs, no Departamento de 
Compras situado na Praça Olímpio Garcia 
Brandão,  nº  1488,  na c idade de 
PATROCÍNIO/MG, serão recebidas e 
abertas as documentações referentes ao 
processo acima especificado. Cópias do 
Edital e informações complementares 
serão obtidas junto à Equipe de Apoio e à 
P r e g o e i r a ,  n o  e - m a i l : 
compras@cmpatrocinio.mg.gov.br, pelo 
telefone: (34)3515-3200 ou ainda no site 
https://patrocinio.mg.leg.br/transparencia
/ l i c i t a c o e s - e - c o n t r a t o s / e d i t a i s -
completos.
Patrocínio, 31 de outubro de 2019.
HELENIR GONÇALVES DA FONSECA LUIZ
Pregoeira Oficial da Câmara Municipal de 
Patrocínio

PRESIDENTE:
Florisvaldo José de Souza (Valtinho)

VICE-PRESIDENTE:
Raquel Aparecida Rezende Morais

2ª SECRETÁRIA:
Adriana Fátima de Paula Magalhães

TESOUREIRO:
José Roberto dos Santos (Salitre)

Gráfica Imprimi

Praça Olímpio Garcia Brandão, 1488 - Bairro Cidade Jardim

Carlos Alberto da Silva (Carlão)

Ricardo Antoni Rodrigues (Ricardo Balila)

5  ANO 20 - EDIÇÃO Nº 500  - PATROCÍNIO - MG, 31 de NOVEMBRO de 2019

EDITAL RESUMIDO


